

1954-1983

Berlin d. 19. 11. 90.

Mensis Lichten, da Duddi mir mit immer groen den grossen Bogen zum
Scheiben überlassen will, kann ich ja ein wenig nach Euch plaudern.
Offenklich treffen mich meine Lehen bei bester Gesundheit an so
wie sie uns verlassen. Leo geht bei dem schönen Sonnenschein hin.

Humboldthain mit seinem Pferde, einen Kriegshelden, speziell. Es
ist ein sehr netter Mensch der auch Opa gut gefallen hat, er passt zu
uns. Die Beiden, d.h. Leo und der Stein, treffen sich wieder bei
seidem Wetter, nur nicht im Regen, doch sind wieder garnicht fertig
mit dem Erzählen. Ich freue mich für Leo, so hat er jemand und
es braucht nicht immer uns mit mir sprechen zu gehen. Denkt Euch, unsere
Pauke Irma ist am 2. f. von uns für immer gegangen. Wer hätte das je ge-
dacht, diese lebensfrohe und willensstarke Mutter ist nicht mehr man
kennt es noch ganz oft passen. Doch leider hatte sie eine unheilbare
Krankheit und ist so fröhlig von allem erobt worden. Ihr
ist so wohl wie weiss wie vielen sie aus dem Wege gegangen ist, Leo ich
waren zur Beerdigung in Magdeburg die beiden andren Verdienste David &
Betty wünschten nun so weiles, Es muss auch gehen. Von Else Jaeger
haben wir gestern einen langen Brief sie ist eine Heldin, alles so tapfer
zu tragen. Unsere gesuchten drei. Päckchen machen sie viel Freude und kann
sie alles so gut gebrauchen. Sie wohnt weiter der allgemeinen Bevölkerung
nicht mehr zu uns, wir haben sie nun endes Wahnsinns
uns gesagt und dass kann es doch nicht verschaffen. Er wird
die Erbabschrift bald klein bringen und was bleibt dann für sie übrig,
offenklich habt Ihr von ihr schon Nachricht erhalten, Er wollte
am 15. Okt. in Montevideo einsteigen. Unser Opa scheint sehr vergnügt,
ist wieder der „Alte“ in seine Jugendlichkeit und glücklich die Sterne los
zu sein. Er fühlt sich doch am wohlst in seiner Hinsicht
bei uns ist es ihm zu dunkel. Ich würde ihm nur an sei. Lebens-
ende von jungen Fliegen nur tömmerschein im Sommer, Frau
Sommer der sonst vorbildlich für ihn, das ist für uns alle eine grosse Beurk-
grung. Wir bekamen diese Tage ein fernes Paket mit Pfefferminzen, hatten
aber eingesandt dafür. In letzter Zeit schlafen wir besser, das ist gut
für die Nerven. Unser junge Nachbarin wohnt immer, es sollte momentan
wieder, war schon zum Arbeitsamt aber ist noch zwischengestellt wor-
den, ganz an Leidet. Die Nr ist 4, ich kann nicht aufgeholt gehen,
bis 5 Nr ist die Zeit schnell vergangen. Bleibt gesund allein miteinander
einen Kuss meinem süssen Häschen. Sonntag zwei fulden, Le & Bi.